

Une sénatrice mexicaine relève que son pays renforcera ses liens avec Cuba et avec les États-Unis



Mexico, 19 décembre (RHC).- La Sénatrice mexicaine Marcela Guerra a indiqué que le rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis donnera au Mexique la possibilité de renforcer les liens avec nos deux pays.

Marcela Guerra, qui préside la Commission des Affaires étrangères de l'Amérique du Nord du Sénat du Mexique, signale dans un communiqué que la progression vers la normalisation des relations entre La Havane et Washington enrichira l'échange d'idées dans les Amériques.

Marcela Guerra a également relevé que Cuba et le Mexique sont unis par l'intérêt réciproque de profiter au maximum de l'opportunité d'actualiser leurs liens.



Radio Habana Cuba